



Contempla Riquelme Solís más de 30 obras



Miguel Ángel Riquelme Solís, recibe la bendición antes de partir a San Pedro como parte del [recorrido](#) del Nazas al Bravo Canaco Tour Adventure 2013.

Con la unificación de recursos del ISN con el [Fondo](#) Metropolitano

Noticias de El Sol de la [Laguna](#)
22 de noviembre de 2013

Torreón, Coahuila .- Ante la posibilidad de unificar los recursos del Impuesto Sobre Nómina (ISN) y del Fondo de Desarrollo Metropolitano del 2014 como solicitó al Gobierno del Estado el alcalde electo Miguel Ángel Riquelme Solís, se tienen contempladas 30 obras de gran trascendencia y prioritarias que beneficiarían al desarrollo económico de la región lagunera.

Entre los proyectos de infraestructura considerados dentro de su portafolios, mismos que

fueron consensados, mencionó que principalmente se encuentran los ejes carreteros Matamoros-Mazatlán y San Pedro-Cuatrociénegas.

Tras destacar la participación de los diputados federales que lograron incrementar los recursos del Presupuesto Federal de Egresos en un 13 por ciento y de 29 mil millones que se ejercieron en este año, pasó a 33 mil 623 millones de pesos para el ejercicio 2014, destacó que se pidió al gobernador del Estado, Rubén Moreira Valdez, unir ambos fondos con la intención de arrancar un gran desarrollo económico de la región.

Por lo pronto, el próximo alcalde de Torreón, está en la expectativa de la respuesta y preparándose para enfrentar un gran reto, esto, debido a que dentro de dos años, la rúa que conduce de San Pedro-Cuatrociénegas, estará concluida, lo que representa que el corredor tendrá que estar listo en poco tiempo.

De igual forma, destacó que en enero o febrero, sería complicado arrancar con el recurso etiquetado para el proyecto de la Jabonera, como lo pretende el Gobierno Federal, sin embargo, están listos para iniciar con la construcción del complejo así como otros proyectos que se comprometieron a realizar en el municipio entre los que se encuentran los diferentes paseos públicos.

En cuanto a la deuda que dejará el actual presidente municipal, Eduardo Olmos Castro, y que equivale a 200 millones de pesos a proveedores y 135 millones de pesos a Banobras, será hasta que conozca a profundidad y de manera formal los estados financieros del Ayuntamiento de Torreón, cuando emita una respuesta sin embargo confía en que pueda ser una deuda manejable dentro de los recursos para el 2014.

En cuanto a las participaciones federales que llegarán para el próximo año, y que durante el último año el Gobierno Estatal las dejó en garantía para cumplir la deuda que existe, lo cual ha recaído en aumentar la posición con empresas calificadoras como Standard and Poors, Riquelme Solís, enfatizó que esta situación es independiente de las obras que se realicen con las participaciones federales, pues este recurso es inamovible y se debe ejecutar para lo que fue creado.

"Si el Estado tiene deuda o no el Municipio recibe exactamente el cien por ciento de sus participaciones, eso no tiene absolutamente nada qué ver", expresó.

Al tener las participaciones como garantía, solamente se consideran en caso de que el Gobierno del Estado, quedara mal con los pagos, pero las participaciones de Torreón, no se verán afectadas.